

Editorial

75 Aniversario del Centro Dermatológico «Dr. Ladislao de la Pascua»

El 2 de enero del presente año, el Centro Dermatológico «Dr. Ladislao de la Pascua» cumplió 75 años de existencia. Cuando llegó a los 60 años se dedicó para conmemorarlos, un número especial de la Revista, el primero de ese año. En él se hizo un resumen de su historia y cada uno de los que tenían a su cargo las distintas áreas con las que contaba en aquel tiempo la Institución, expusieron lo realizado en ellas hasta esos momentos.

En este Aniversario no será así, para celebrarlo con mayor dignidad, se dedicarán las actividades del III Congreso de Dermatología de la Ciudad de México, I Internacional y el número 2 de esta publicación a dejar constancia de lo ocurrido en el Centro en los últimos 15 años y se incluirán las aportaciones más relevantes y los resúmenes de los trabajos presentados en el Congreso.

Dra. Obdulia Rodríguez

www.medigraphic.org.mx